Klassenfahrt nach Neustadt an der Weinstraße

Vom Mittwoch, 3.5.23, bis Freitag, 5.5.23, fuhren die Klassen 4a, b und c nach Neustadt an der Weinstraße. Wir, die Klasse 4a, hatte Glück, denn wir bekamen einen eigenen Bus. Die Fahrt dauerte ca. 1 Stunde. Als wir ankamen, wurden uns die Zimmer gezeigt und wir bezogen gleich die Betten. Um 12.15 Uhr gab es Mittagessen. Es gab Kartoffelgratin und Frikadellen. Nach dem Mittagessen haben wir eine Stadtrallye durch Neustadt gemacht. Unser Team belegte den zweiten Platz. Nach der Stadtrallye waren wir alle sehr müde, fast schliefen wir ein. Um 18 Uhr gab es Abendessen. Es gab verschiedene Salate, Nutella und Brötchen. Nach dem Essen konnten wir uns aussuchen, ob wir einen Kinoabend oder einen Spieleabend machen wollten. Fast alle haben sich für den Kinoabend entschieden. Als Auswahl gab es drei Filme und die meisten Kinder entschieden sich für "Die Schule der magischen Tiere 2". Nach dem Film gingen wir zu Bett, aber manche Kinder haben noch Party gemacht, deswegen konnte man kaum schlafen. Am Donnerstag wurden alle Kinder um 7.15 Uhr geweckt. Um 7.30 Uhr gab es Frühstück. Es gab verschiedene Müslisorten, Kakao, Brötchen, verschiedene Marmeladen, Honig und Nutella. Zu Trinken gab es verschiedene Teesorten. Dann haben wir noch unser Essen für den Kletterpark gerichtet. Danach liefen wir zum Bahnhof und nahmen den Zug nach Kandel. Am Kletterpark angekommen, zeigten uns zwei Mitarbeiter, wie man die Kletterausrüstung anzieht. Nach ungefähr drei Stunden Klettern liefen wir völlig erschöpft zum Zug, der uns nach Neustadt zurückbrachte. In der Jugendherberge hatten wir noch bis zum Abendessen frei. Um 18 Uhr gab es Essen. Es gab wieder verschiedene Salate, Nudeln mit Tomatensoße, entweder mit oder ohne Gemüse. Nach dem Abendessen waren wir richtig satt und gingen wieder in den Kinoraum oder in den Spieleraum. Als der Film zu Ende war, gingen wir erschöpft in unsere Zimmer und putzten unsere Zähne. Dann schliefen wir sehr schnell ein. Am Freitag, gut ausgeschlafen, standen wir um 7.30 Uhr auf. Zum Frühstück gab es wieder Kakao, Nutella, verschiedene Marmeladen, Honig und Brötchen. Danach gingen wir in unsere Zimmer und räumten auf. Zum Schluss zogen wir unsere Betten wieder ab. Um 10.45 Uhr fuhren wir mit dem Bus wieder zurück nach Bammental. Angekommen sind wir um 11.45 Uhr. Ich fand den Ausflug sehr gut. Der Kletterpark war cool und die Jugendherberge war gut. (geschrieben von Max, 4a)

Klassenfahrt nach Neustadt an der Weinstraße

Wir, die Klassen 4a, 4b und 4c, waren vom 3.5.23 bis 5.5.23 auf Klassenfahrt in Neustadt an der Weinstraße. Am Mittwoch, den 3.5.23, war um 9.30 Uhr Abfahrt. Die Hinfahrt dauerte ca. 1 Stunde. Wir, die Klasse 4a, hatten einen eigenen Bus. Im Bus saß ich fast ganz hinten. Als wir ankamen, durften wir unsere Zimmer beziehen. Mein Bett war schon bezogen, also half ich meinen Zimmerfreundinnen. Wir hatten ein Hoch- und ein Einzelbett. Als wir unser Zimmer bezogen hatten, durften wir in den Speisesaal. Es gab Kartoffelgratin. Außerdem wurden uns Regeln erklärt, wie nicht schreien oder rennen. Nach dem Mittagessen brachen wir auf zur Stadtrallye durch Neustadt. Hier mussten wir ziemlich viele Aufgaben lösen. Im Anschluss bekamen wir alle ein Eis spendiert. Nach der Stadtrallye hatten wir in der Jugendherberge Freizeit und wir gingen auf den dortigen Spielplatz. Dort gab es eine Wippe, eine Rutsche und Schaukeln. Zum Abendessen gab es Brötchen mit Nutella. Natürlich gab es auch immer Salat dazu. Nach dem Abendessen haben wir einen Film geschaut. In der ersten Nacht war es ganz schön laut. In vielen Zimmern gab es Partys. Am Donnerstag sind wir um 7.15 Uhr aufgestanden. Nach der Nacht war ich sehr müde. Zum Glück hatte jedes Zimmer ein Bad mit Toilette und Dusche, sonst hätte es Chaos gegeben. Im Speisesaal war schon alles für das Frühstück vorbereitet. Es gab Brötchen mit Marmelade oder Nutella. Mir hat das Essen sehr gut geschmeckt. Nach dem Frühstück erwartete mich das das schönste Erlebnis im Landschulheim – der Kletterpark in Kandel. Nach einer kurzen Zugfahrt kamen wir an. Dort angekommen erfolgte eine ausführliche Einweisung. Ich war in einer Gruppe mit Max und Marlena. Besonders viel Spaß haben mir die Seilbahnen gemacht. Als wir müde und kaputt wieder in der Jugendherberge ankamen, hatten wir noch Freizeit. Ich nutzte die Zeit, um auf den Spielplatz zu gehen. Als es Abendbrot gab, hatte ich richtig Hunger. Abends konnten wir



wählen zwischen Kino- oder Spieleabend. Ich entschied mich für Kinoabend und wir schauten "Die Schule der magischen Tiere 2". Der Tag war anstrengend, deswegen war es ganz still als um 22 Uhr Bettruhe war. Am Freitagmorgen klingelte der Wecker um 7.30 Uhr. Dann gab es Frühstück. Nach dem Frühstück mussten wir packen, aufräumen und kehren. Als der Bus kam, saßen alle kurze Zeit später bereit, um den Rückweg anzutreten. Nachdem wir um 11.45 Uhr in Bammental ankamen, begrüßten wir unsere Eltern. Wir meldeten uns bei den Lehrern ab und konnten gehen. Es war eine schöne Klassenfahrt. (geschrieben von Rebecca, 4a)

Klassenfahrt

Wir, die Klassen 4a, 4b und 4c sind vom 3.5.23 bis 5.5.23 in die Jugendherberge nach Neustadt an der Weinstraße gefahren. Wir waren um 9.15 Uhr alle vollständig und sind dann um 9.30 Uhr mit dem Bus losgefahren. Unsere Klasse 4a fuhr mit einem eignen kleinen Bus. Als wir um ca. 10.30 Uhr an der Jugendherberge ankamen, wurden zuerst die Zimmer verteilt. Rebecca. Karo und ich waren in einem sehr schönen 3-Bett-Zimmer untergebracht. Unser Zimmer mit der Nummer 305 befand sich ganz oben im letzten Stock. Wir mussten die Betten selbst beziehen und die Koffer auspacken. Als wir alle fertig waren, sind wir zum Speisesaal gegangen. Es gab ein Salatbuffet, Kartoffelgratin, Frikadellen und noch Vieles mehr. Nach dem Mittagessen haben wir eine Stadtrallye durch Neustadt gemacht. Rebecca, Karo, Magda, Selina und ich waren ein Team und wir haben gewonnen. Danach gab es noch für jeden Eis und es ging zurück zur Jugendherberge. Dort hatten wir Freizeit und gingen auf den Spielplatz. Danach gab es leckeres Abendessen. Anschließend konnten wir zwischen Kino- oder Spieleabend wählen. Ich habe mich für den Filmeabend entschieden. Wir schauten den Film "Die Schule der magischen Tiere 2". Danach war Bettruhe und ich war ziemlich schnell leise und habe geschlafen. Am Donnerstag, den 4.3.23, wurden wir um 7.15 Uhr geweckt und haben uns fürs Frühstück fertig gemacht. Es gab Brötchen, Müsli und noch Vieles mehr. Danach sind wir in die Stadt zum Bahnhof gelaufen und sind mit dem Zug nach Kandel gefahren. Als wir dort ankamen, mussten wir ca. 20 Minuten zum Kletterpark "Fun Forest" laufen. Max, Rebecca und ich waren ein Team. Am Anfang haben wir fürs Klettern eine Einweisung bekommen. Danach konnten wir die Parcours klettern, die für uns erlaubt waren. Die blaue Leiter fand ich am besten. Nach ca. 3-4 Stunden machten wir uns auf den Heimweg und fuhren mit dem Zug zurück nach Neustadt. Dort hatten wir erstmal Freizeit und wir sind wieder auf den Spielplatz gegangen. Danach gab es Abendessen. Anschließend schauten wir den Film von gestern noch zu Ende an. Nach dem Film sind wir ins Bett und haben geschlafen. Am Freitag, den 5.5.23, wurden wir um 7.30 Uhr geweckt und haben uns fürs Frühstück fertig gemacht. Es gab wieder Brötchen und Müsli. Danach sind wir aufs Zimmer und haben aufgeräumt. Die Koffer mussten wir auch packen. Nun hatten wir noch Freizeit und waren die ganze Zeit draußen.

Um 10.45 Uhr kamen die Busse und holten uns ab. Gegen 11.45 Uhr kamen wir müde und erschöpft in Bammental an. Es war eine tolle Zeit und wir hatten viel Spaß. (geschrieben von Marlena, 4a)

